
令和 4 年 公認心理士ってなぁに交流会アンケート結果について 

 
どうしてそのように思いますか 

1 件の回答 

もうコロナをあまり気にしなくなってきました。 

 

 
 

  



 

 
どうしてそのように思いますか 

1 件の回答 

待機中も声をかけてくださり、リラックスして話を聞くことができました。 

 

ご感想をいただけると幸いです 

1 件の回答 

待機中も声をかけてくださり、リラックスして話を聞くことができました。 

 

ご意見ご要望などありましたらお教えください 

1 件の回答 

心理士の仕事というのがどういうものか少し解りました。今後生活していく上でもしかしたらお世話に

なるかもしれない職業の方のお話だなぁと思って聞いていました。 


